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学校改善アンケートの回答

保護者懇談会の日が夏休みや冬休みに入った日にも候補日があると助かります。(１年保護者)

本校では１学期末と２学期末、年２回の保護者懇談会を実施しております。例年、１学期末は、終
業式の翌日からの３日間を予定しております。２学期末に関しましては年末ということもあり、十分
な日程がとれませんので、終業式前の３日間の日程で実施しております。指定期間以外でも、担
任との調整により懇談可能ですのでご相談ください。（総務課）

雪が降って、電車が止まった場合の連絡を早い時間に知らせてほしい。(２年保護者)

生徒の安全を第一に考え、迅速な情報提供を心がけて行きたいと思います。（全般）

今年度よりClassiが導入されましたが、保護者も修学旅行の内容やテストの結果が見られるなど、活用を
広げてもらうことはできますか。 (２年保護者)

12月より、ベネッセ関係の模試データは閲覧できるようになりました。修学旅行など学校生活の
様子は学校ホームページに載せてありますので、そちらをご参照ください。また、お子様から直接お
聞きになり､親子のコミュニケーションをはかっていただけたら幸いです。（教務課）

冬の時期は、制服の上に防寒着を着る事を許可してほしいです。寒くて風邪をひきそうで心配です。
(２年保護者)

制服ブレザーの上に着る防寒着は禁止していません。ブレザー内は指定のセーター着用となって
います。（生徒指導課）

大学進学に向けて学校を選ぶ時、色々相談アドバイスを頂きたいです。また推薦入学等についても早め
に教えて欲しいです。(２年保護者)

年に５回程度、面接週間を設定しています。その都度に全生徒が昼休みや業後に担任の先生と面
談する機会を設けています。勿論、面接週間に限らず随時、個別に進路に関するアドバイスを含め
た相談を受けています。推薦入試等については、４月当初に３年生全体に集会の場で本校の指導
方針やルールについて明示しています。（進路指導課）

出来れば検定(英検など)の前に希望者対象に対策補習があるとうれしいです。(２年保護者)

新テスト、その他外部検定への対応も含め、前向きに検討いたします。（英語科）



家の用事で部活動を休めますか。(１年保護者)

可能です。あらかじめ予定がわかっている場合は顧問にできるだけ具体的に連絡してください。
（特活指導課）

部活では忙しい中で友人もでき、いろいろな意味で成長していると思います。（１年保護者）
部活では県外の大会などに出場できる機会もあり 大きな経験になっていると思います。(２年保護者)

部活動に所属する全ての生徒がこのように感じることができるよう、さらに環境を整えていきます。
（特活指導課）

もう少し子供達の意見に耳を傾けてほしいです。とても親しみ易い先生方が多く、おすすめしたいので、よ
り良い環境を楽しみにしています。(３年保護者)

貴重なご意見ありがとうございます。時代とともに、不易と流行の精神をもって生徒とともにより良
い環境づくりに励んでいきたいと思います。（３年学年団）

進路について、担任の先生からアドバイスいただき、具体的な目標が定まったあとは、勉強に対する様子
が変わったように思います。普段から子どもとよく話していただき、きっかけをいただいたことに感謝してお
ります。(３年保護者)

まだまだ行き届かないところがあるかと思いますが、面談等を通して、適切な対応を図っていきた
いと思います。またご家庭での様子も保護者の方から伺うことができれば、参考にできますので今
後も連絡を密に取り合えればよいかと思います。（３年学年団）

先生方がよく誉めて伸ばしてくれていると思います。(２年保護者)

ありがとうございます。これからも家庭との連携を密にして、生徒が自己肯定感を得られるよう
もっともっとよいところを見つけていきたいと思っています。（２年学年団）

担任の先生が熱血な感じで本人も嬉しそうです。モチベーションにつながっていると思います。
(１年保護者)

ありがとうございます。今後とも生徒のモチベーション向上につながるような指導を心がけていき
ます。（１年学年団）


